

SS 探究Ⅱ 中間発表会開催

- ◇期 日:令和6年11月19日(火)5限
- ◇場 所:本校2年普通科教室・ゼミ室
- ◇参加者:2年普通科158名・担当の先生方

11月19日(火)にSS探究Ⅱの中間発表会が行われた。

2年普通科では、4月から34の班に分かれてそれぞれがテーマごとに探究活動を行っている。今回は、2学期から本格的に始めた探究活動の成果について、5～6班ずつが一つの教室で、仮説から今後の見通しまでを口頭で発表した。当日は私たちの活動を支援してくださっている森松さんにも来校いただいた。慣れない口頭発表に苦勞しながらもプレゼンテーションソフトを用いて8分間で発表した。質疑応答を通してだけでなく、他の班の生徒からも評価をしてもらって、更なる課題を見つけられた班も多くあった。また各自で自己評価を行ったので、自分の活動を振り返ることもできた。

私たち富富富研究班では、富山県のブランド米である富富富の販売促進のために、どのように富富富の魅力を社会に発信するのかということ进行研究している。中間発表会前には、研究結果の検証方法に行き詰まっていたが、今回の発表会で発表内容を検討したり、質疑応答したりする中で、発表の仕方だけでなく、発信の方法や対象など今まで漠然としていた今後の活動の方向を明確に意識することができた。1月の最終発表会に向けて精度を上げて研究に精力的に取り組んでいこうと思う。

